

Motion: "I begynnelsen..."

... bestämdes det att **Föreningen G-gruppen** skall vara en **Internetförening**. Det var en modern och framsynt tanke helt i tiden med den tekniska utvecklingen på kommunikationsområdet.

Tyvärr genomfördes sedan denna intention inte konsekvent. Tvärtom har föreningen - bortsett från den föredömliga webbsidan och från vårt forum hos Yahoo - i flera avseende betett sig som en gammaldags byaförening med fysiska medlemsmöten och fysiska styrelsemöten med kaffe & bullar och lokala sammankomster som kunnat nyttjas av endast ett ringa antal av medlemmarna och besökts av ett ännu mindre antal.

I grova slängar bor föreningens medlemmar till en tredjedel inom Storstockholmsområdet, en tredjedel i riket i övrigt och en tredjedel i utlandet. Med vår nuvarande ordning med fysiska medlemsmöten ställs alltså två tredjedelar av alla medlemmar automatiskt utanför **de demokratiska beslutsprocesserna**, utanför **ett konkret inflytande** och utanför **ett aktivt medarbete** i föreningen. Detta anser jag vara ett oacceptabelt **stort demokratiskt underskott** som föreningen borde ändra på när de tekniska möjligheterna finns inom dagens Internetutbud i vår cybervärld.

Jag föreslår därför att årsstämman 2013 ger styrelsen i uppdrag att låta undersöka de tekniska möjligheterna och att styrelsen sedan lämnar ett **förslag vid årsstämman 2014 till stadgeändringar** samt förslag till införandet av lämpliga datasystem som möjliggör

- **att** de fysiska medlemsmötena kompletteras med elektroniska omröstningar och val i vilka samtliga medlemmar kan delta samt
- **att** styrelsen kan väljas bland samtliga medlemmar oavsett bostadsort och -land genom att styrelsemötena hålls via Internet (Skype eller liknade).

Den datatekniska kompetensen torde finnas bland föreningens medlemmar.

Stockholm den 6 februari 2013

Jürgen Weigle
Medlem nr. 130

Übersetzung ins Deutsche:

Antrag: "Am Anfang..."

... beschloß man, daß der Verein G-gruppen ein **Internetverein** sein soll. Es war ein moderner und fortschrittlicher Gedanke ganz im Zeichen der Zeit mit Rücksicht auf die technische Entwicklung auf dem Gebiet der Kommunikation.

Leider wurde dann diese Absicht nicht konsequent durchgeführt. Im Gegenteil hat der Verein - mit Ausnahme von der vorbildlichen Webbseite und dem Forum bei Yahoo - wie ein altväterlicher Verein mit physischen Jahresversammlungen und physischen Vorstandssitzungen mit Kaffee und Kuchen und örtlichen Treffen in Stockholm, welche nur von einer geringen Anzahl von Mitgliedern ausgenutzt werden konnten und von noch weniger Mitgliedern besucht wurden, gearbeitet.

Grob gerechnet wohnt ein Drittel der Mitglieder in Stockholm mit Umkreis, ein Drittel im restlichen Schweden und ein Drittel außerhalb von Schweden. Mit den jetzigen physischen Mitgliederversammlungen können also automatisch zwei Drittel der Mitglieder nicht an **den demokratischen Beschlüssen** teilnehmen und haben somit **keinen konkreten Einfluß** und **keine Möglichkeiten aktiv mitzuarbeiten**. Ich meine, daß dieses ein **demokratisches Defizit** ist, das der Verein beheben sollte, da es heute technische Möglichkeiten hierfür im Internet gibt.

Ich schlage deshalb der Jahreshauptversammlung 2013 vor, den Vorstand zu beauftragen, die technischen Möglichkeiten zu untersuchen sowie auf der **Jahreshauptversammlung 2014 Vorschläge zur Änderung der Satzung** und **Vorschläge über die Einführung** von entsprechenden Datensystemen zu unterbreiten, welche ermöglichen

- **daß** die physischen Mitgliederversammlungen mit elektronischen Abstimmverfahren und Wahlen, an welchen alle Mitglieder teilnehmen können, komplettiert werden sowie
- **daß** der Vorstand und andere Vertrauensleute unabhängig vom deren Wohnsitz oder Land gewählt werden können, indem die Vorstandssitzungen per Internet (Skype oder ähnlich) durchgeführt werden können.

Die datentechnischen Kompetenzen sollten wir bei unseren Mitgliedern finden.

Stockholm am 6. Februar 2013

Jürgen Weigle
Mitglied 130